

La République du Centre, 7 juillet 2011

LA CHAPELLE-SAINT-MESMIN

La piscine remise à flots en grande pompe

Un député, un sénateur, un président d'agglomération et une vice-présidente de la région. Le tout devant près de 200 personnes venues de La Chapelle et de toute l'agglomération. Ce n'est pas tous les jours qu'on inaugure une piscine... vieille de près de 40 ans!

Hier soir, Nicolas Bonneau, maire PS de la commune, a pu savourer cette réussite, à la tête des politiciens qui emblaient le conseil municipal sur le coût de cette rénovation.

Près de 3 millions d'euros ont été engagés par la commune pour donner une seconde jeunesse à cette piscine créée en 1972 et qui craquait de

base à faire rayonner Orléans comme capitale régionale ». Les deux collectivités ont débouché une enveloppe de plus de 475.000 euros pour faire aboutir ce projet.

L'enthousiasme était partagé du côté des futurs utilisateurs. Première impression, celle de clarté qui émane désormais des lieux. « C'est superbe, ça n'a plus rien à voir avec ce qu'il y avait avant », se félicitait Martine, déjà pressée d'essayer son maillot. Après un an de travaux, la piscine ouvre ses portes au public le 2 août.

Rencontre

Portes ouvertes. Aujourd'hui à 18h, de 18h à 19h, au

INAUGURATION. Plus de 200 personnes étaient présentes pour découvrir la piscine rénovée.

Carole Canette, pour la région et Charles-Eric Le-maignan, président de l'Agglo, ont salué un équipement qui contri-

pacité (495 nageurs notamment) et permis de créer des locaux pour les clubs de natation et de plongée.